



Doris Hennies

Blumläger „Kaufladen“ feiert 10-jähriges Bestehen

Der Begriff „Zwiebellook“ wurde auf der Straßen-Modenschau zur Feier von 10 Jahren „Kaufladen“ in der Blumlage von Model Karola Uhde ganz neu interpretiert. Gekonnt schälte sie sich unter der humorvollen Moderation von Gunna Schleipen aus einer Vielzahl von Schichten aus dem Fundus – zum großen Amüsement von Zuschauern und Gästen. Ex-Ortsbürgermeisterin Gudrun Jahnke hielt die Begrüßungsansprache. Sie hatte das Projekt von Anfang an mit begleitet. Zur Stärkung gab es Kaffee und Kuchen und im Laden ein üppiges Häppchenbuffet (von der Jugendwerkstatt des Projektcafés Amboss bereitet). Das Gewinnspiel hatte die Frage: Wie viel Geld kam bisher für gemeinnützige Zwecke zusammen? Auflösung: Es waren 64.200 Euro. Eine Erfolgsgeschichte, die weitergehen soll. Beate Hörnemann: „Wir wollen im Kaufladen unsere Öffnungszeiten erweitern, und das möglichst bald. Dafür suchen wir dringend eine zusätzliche ehrenamtliche Mitarbeiterin am Montagvormittag.“ (dhe)